

POLRI

Ciptakan Pagi Aman dan Lancar, Polsek Sedong Gelar Pengaturan Lalu Lintas di Pertigaan Pasar Sedong

Panji Rahitno - CIREBON.POLRI.NET

Feb 10, 2026 - 10:35



SEDONG, KAB. CIREBON — Guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di jam-jam sibuk pagi hari, Polsek Sedong Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan rutin Pengaturan Lalu Lintas pagi di pertigaan Pasar

Sedong, Desa Sedong Lor, Kecamatan Sedong, Kabupaten Cirebon, Selasa (10/02/2026) pukul 06.30 WIB.

Kegiatan Pengaturan Lalu Lintas ini difokuskan untuk membantu kelancaran arus kendaraan sekaligus melindungi keselamatan anak-anak sekolah, pedagang pasar, serta masyarakat dan pengguna jalan lainnya yang melintas di kawasan tersebut. Diketahui, pertigaan Pasar Sedong merupakan salah satu titik yang cukup padat aktivitas pada pagi hari, seiring ramainya kegiatan jual beli dan mobilitas warga.

Pelaksanaan Pengaturan Lalu Lintas pagi ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan secara bergantian oleh personel Polsek Sedong sebagai bentuk pelayanan prima Kepolisian kepada masyarakat. Selain mengurai kepadatan arus kendaraan, kehadiran polisi di lapangan juga bertujuan mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas serta menciptakan situasi yang tertib dan kondusif.

Pada kegiatan tersebut, personel Polsek Sedong yang terlibat di antaranya Bripka Santoso bersama Briptu Rahmat Krisna Permadi dan Bripda Rizki, yang dengan sigap membantu pengendara dan pejalan kaki, serta mengatur arus lalu lintas agar tetap lancar.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Sedong AKP Usman, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan Pengaturan Lalu Lintas pagi merupakan bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat.

“Dengan adanya Pengaturan Lalu Lintas pagi ini, kami berharap masyarakat yang melintas merasa aman dan nyaman, khususnya anak-anak sekolah dan warga yang beraktivitas di pasar. Ini juga sebagai upaya pencegahan kecelakaan lalu lintas serta wujud pelayanan Polri kepada masyarakat,” ungkap Kapolsek.

Melalui kegiatan rutin tersebut, Polsek Sedong berkomitmen untuk terus hadir memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di wilayah hukumnya.